



中央小だより

令和6年11月No.6
旭市立中央小学校
児童数 634名

みんなでがんばった、運動会

10月17日(木)に運動会を実施しました。たくさんの参観者に応援され、子どもたちは全力でがんばりました。その様子の一部を紹介します。



▲1年生：初めての運動会



▲途中経過



▲低学年紅白リレー



◀徒競走

▲綱引き



▲6年生：先生方と一緒に ▼高学年紅白リレー



▲よさこいソーラン

▼応援合戦



▲結果発表・表彰▶



▲校長先生の話

お知らせ

小学校音楽会 壮行会

11月1日(金)に行われた旭市小学校音楽会に向け、10月29日(火)に壮行会を行いました。

6年生全員と箏曲部のメンバーが、全校生徒の前で、練習してきた曲、「日本の四季メドレー(合唱奏)桜~宵待草~荒城の月~春の海」を演奏しました。

音楽会当日も、大きな舞台の上で堂々とした立派な演奏ができました。



1年生 校外学習



1年生が、11月5日(火)に成田ゆめ牧場へ校外学習に出かけました。

少し肌寒い中での活動でしたが、子どもたちは、元気に芝滑りを楽しんだり、牛の乳搾りを体験したりしました。楽しい一日を過ごすことができました。

地域の方からのお褒めの言葉

中央小の子どもたちがいつも元気にあいさつをしてくれるとお褒めの言葉をいただきました。気持ちのよいあいさつができているようで、うれしく思います。

縦割り活動

11月21日(木)に行われる学習発表会(中央フェスティバル)に向けて、4年生から6年生の児童が縦割り活動を行っています。

ダンスやクイズ、なわとび、スポーツ、工作、マジック、音楽、劇、イラスト、動画制作に分かれて活動しています。

6年生が中心となり活動の内容を決め、発表会に向けて協力して練習に取り組んでいます。



通学路について

登下校時、子どもたちが安全に通学路を歩くことができるかを検討するために、教職員が通学路を確認してきました。



今回確認してきたことから、安全に道路を歩くために、外側線などの道路標示を目安に左右どちら側を歩くのかなどについて、指導していきます。



ホームページでは、学校だよりをカラーでご覧いただけます。

右のQRコードもご活用ください。

<http://www.edu.city.asahi.chiba.jp/es-asahichuou/index.html>

